












































 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 田中芳明    例会場 : 割烹「ふな又」 例会日：木曜日 （月３回） 

幹事 小田光司  事務所：さいたま市岩槻区本町 3-8-2-203 ℡048-758-0680 FAX048-758-0681  

       http://www.iwatsuki-rotaryclub.jp  E-mail:info@iwatsuki-rotaryclub.jp 

 

◆次回の例会◆ 令和 4 年 6 月 16 日（木）  田中年度最終例会    点鐘：18：00 会場：ふな又  

 

皆様こんにちは！ 

国際ロータリー第 2770地区第 4グルー 

プ、三枝和男ガバナー補佐、堀江誠一 

グループ幹事、本日は例会にご出席頂 

き誠にありがとうございます。又、1年 

間にわたりお手伝いいただき誠にあり 

がとうございます。岩槻ロータリーク 

ラブを代表し御礼申し上げます。 

 

さて、現在ニュースでは持続化給付金詐欺事件において良

く取り上げられている事件が 2 件あります。一つは谷口光

弘容疑者による被害総額、約 10億円の詐欺事件、こちらは

2020 年 10 月ごろ出国し現在インドネシアのスマトラ島で

不法滞在の容疑により捕まりました。これから真相が究明

されていくと思います。もう一つは主犯格の 30代男性はド

バイに逃亡していますがグループの中のメンバーに東京国

税局鶴見税務署の塚本晃平容疑者がいます。「税の番人」の

別名をもつ国税局管轄の公務員です。ここに警察のメスが

入ったことは一般国民の私などには分からない相当な事実

が隠されていることは想像つきます。私は国家権力などの

権限を持つ人の犯罪というのは一番の罪だと考えていま

す。人よりたくさんある知識と権限を人のために使うので

はなく悪用する。これでは、日本国の運営をする為に行う

税を納めるという行為が馬鹿らしくなります。しっかりと

犯罪理由などを確認し、然るべき対応を行ってもらいたい

ものです。今、お話ししている持続化給付金ですが、趣旨

には「事業の継続を支え、再起の糧となる為の制度」と明

記されています。虚偽の事業を申告し給付金をもらいそれ

でおしまいというわけにはいかない制度です。「継続」「再

起」です。緊急性がある為に申請が簡素化・短期化されて

います。人間の性善説を基に作られた制度です。この性善

説を悪用した側にはそれなりのペナルティを国の権限にお

いてしっかりしてほしいものです。人間は生活していく中

で色々なことを考え行動していきます。それはもしかした

ら他人に迷惑をかけることにより 

自分が有利になることかもしれま 

せん。私はそのようなとき、常に 

性善説に立ち返り自分の行動が正 

しいかどうか判断しながら生きて 

行きたいと思っています。 

 

 

田中年度 第２７回         通算第２７７２例会        令和４年６月９日 
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                  誰かのため、謙虚に活力のある奉仕活動を


 

会長挨拶   第 59代会長 田中芳明 

1. 2022年 6月のロータリーレートは、 

1ドル＝127円です。 

今月は 2021－2022年度の年度末と 

なります。ご寄付のお振込みの際 

は、「寄付送金明細書」をお忘れな 

くご送付ください。未送付の場合、 

今年度の寄付とならない可能性が 

ございます。 

2. 越谷ロータリークラブより、創立 60 周年記念誌が届

いております。 

3. 大宮北 RC、岩槻東 RCより 6月例会予定表が届いてお 

ります。 

4. 大宮東 RC、大宮北東 RCから週報が届いております。 

以上 4点 よろしくお願いいたします。 

 

 
幹事報告         幹事 小田光司  

お客様紹介          

第４グループ 

ガバナー補佐 

三枝和男様（大宮東） 

第４グループ 

グループ幹事 

堀江誠一様（大宮東） 

田中会長、小田幹事、ＩＭ実行委員として出

山さんには大変お世話になりました。昨年７月

１日にこちらの初例会にお邪魔した時に、皆様

のおもてなしやご配慮を強く感じました。また

その時に行われた入会式が厳かで、岩槻さんの

歴史と伝統を感じるものでした。 

本年度はＩＭ、ＩＭ記念ゴルフが中止となり

ましたが、本年度および次年度の会長・幹事や

記念事業などを報告した「ＩＭレポート」をお

持ちしました。ぜひご覧いただきたいと思いま

す。１年間ありがとうございました。 



 

 
 

 

 

 

発行：会報・広報委員会   副委員長 内藤 明  委員  中村 正  田畑寛樹  岡野育広 

 

出 席 報 告 
会員数 出席数 免除者 ＭＵ 出席率 

28 12 1 2 53.57％ 

 

スマイル報告 
本日のスマイル合計 23,000 円 

年間累計額 585,000 円 

 

ビジター 
第４Ｇガバナー補佐 三枝和男 様（大宮東） 

「田中会長、小田幹事をはじめ岩槻ロータリークラブの皆様に

は１年間大変お世話になりありがとうございました。」 

第４Ｇグループ幹事 堀江誠一 様（大宮東） 

「本年度最後の御挨拶に伺いました。田中会長様、小田幹事様、

１年間大変お世話になりました。」 

メンバー（50音順） 

小田光司 ガバナー補佐、グループ幹事、１年間お疲れ様で 

した。 

小林 篤 今日もよろしくお願いします。 

小林佑次 よろしくお願いします。 

鈴木真樹 本日も宜しくお願いします。 

田中芳明 三枝ガバナー補佐、堀江グループ幹事、一年間大 

変お世話になりました。本日はご出席ありがとう 

ございます。 

田畑寛樹 皆様こんにちは。まだ少し早いですが会長、幹事 

1 年間誠にありがとうございました。本日の会長 

幹事年度を振り返っての卓話、括目して拝聴させ 

ていただきます。皆様本日も何卒よろしくお願い 

申し上げます。 

津多一幸 よろしくお願いします。 

出山知宏 よろしくお願いします。 

内藤 明 田中会長、小田幹事、おつかれ様でした。 

原田晃博 本日は宜しくお願い致します。 

三浦宣之 本日はよろしくお願いします。 

スマイルＢＯＸより 

リモート出席でのスマイル送金  埼玉りそな銀行岩槻支店 (普)1445466 岩槻ロータリークラブ 

鈴木真樹会長エレクトより会員の皆さん 

へ、次年度の例会時間を変更したいとの 

お伺いがありました。皆様からのご意見 

もあり、2022-23年度の例会時間は下記の 

とおり変更となりました。 

現行     変更後 

第 1例会 12：30点鐘 ⇒ 18：00 点鐘  

第 2例会 12：30点鐘 ⇒ 18：00 点鐘  

第 3例会 18：00点鐘 ⇒ 18：00 点鐘  

 

ださったので調整に苦労することもほとんどありませんで

した。今年に限ったことではないですが、岩槻ロータリーク

ラブの質を上げていくために、これからもっと個々に勉強

し、様々な知識を吸収して仕事やロータリー活動に活かして

行くことが最も大切なことなのではないでしょうか。 

 ロータリーで頑張ることが自分自身のためになり、仕事や

地域社会にも良い影響を及ぼすようになっていくことを心

より願っております。 

 一年間お世話になり本当にありがとうございました。 

 

 

 

2021-22年度を振り返って                        

例会時間の変更について                      

幹事 小田光司 
 今年度は以前と違って会長と幹事が逆になる体制で会

を運営して参りましたが、色々と気づくことがあって、そ

れなりに楽しい一年でした。中でも田中会長のクラブに対

する考え方や思い入れがだんだん変化していく過程がそ

ばで見ていてとても楽しかったです。 

 まだまだ新型コロナウイルスの影響が残っていて、休会

にするか対面で例会を行うのか判断に困る場面も多々あ

りましたが、田中会長がしっかりとした方向性を出してく 

  

 

会長 田中芳明 
会長として年度を振り返ると、ホッとする気持ちと少し

寂しい気持ちが入り混じっています。「慌てることなく発

展していこう 誰かのため、謙虚に活力ある奉仕活動を」

をスローガンとさせていただきスタートした 2021 年 7 月

はまだまだ世の中が新型コロナウイルスにより行動を制

限される世の中でした。その中で会員の皆様と共にロータ

リー活動を行うにあたり会長としては、メンバーの新型コ

ロナウイルスに対しての温度差を常に気にしながらの活

動をしていました。リアルだと出席できないけれどもオン

ラインなら出席できるメンバーの方もいらっしゃる為、早

急にオンライン環境を整えたことを覚えています。会長の

自分としては岩槻ロータリークラブのメンバーが例会に

出席されるとき、どのような状態でも例会の門を開き出席

して頂く環境を整えておくということを優先しました。オ

ンライン環境の設営にご尽力いただいた会場・出席委員会

のメンバーの方には非常に感謝しています。 

2021 年後半になりワクチン接種率も上がり、世の中が

落ち着き 1月 6日に新年例会を会員の皆様とお祝いしたあ

たりから再びコロナウイルス患者の増加によりインター

シティミーティングも IM チャリティゴルフも中止にな

り、2月の例会は休会にさせていただきました。正直な感

情は「またそちらに頭を使うのか」という気持ちでした。

3 月には他団体を巻き込んだ社会・国際奉仕事業である

「Ｊソウルプロジェクト」がある為、その準備にも他団体

のコロナウイルスに対しての温度差により方向転換する

ことになりました。人が密集するキッズダンスを中止し、

トンガへの義援金の寄付を頂くため資料作成、ロータリー

クラブ活動宣伝という形になり華やかさが欠けた事業に

なってしまったことは非常に残念です。しかしこのような

ことがあったからこそ、新しい事業というのは終了後に次

に向け話し合わなければいけないということを勉強させ

ていただきました。ある意味、この 1年間の会長職の中で

一番学ばせてもらったことかもしれません。4月頃より世

の中がコロナウイルスに対して気にせずに活動するよう

になっていき、お花見例会や一日親睦旅行など親睦系の例

会も躊躇なく普通に行えるようになったのは非常に喜ば

しいことだと思います。世の中がこのままの流れで行って

もらえればと節に祈るばかりです。この原稿を書いている

のは 6 月 9 日ですがまだ 6 月 16 日には最終例会、そして

6 月いっぱいまでは会長としての責任を果たしてまいり

ます。1年間にわたり頼りない会長だったと思いますが、

岩槻ロータリークラブ会員皆様の御協力のもと無事乗り

切ることができ非常に感謝しています。次年度以降も本年

度、会長として経験したことを生かし職責を全うしていき

ます。どうぞよろしくお願いいたします。 

 


